

### ALCALDE DE NEGRETE: "SON FUNDAMENTALES PARA NUESTRA CULTURA Y TRADICIONES"

Alfredo Peña, alcalde de Negrete destacó la labor hacia la comunidad de la provincia de Biobío. "Quiero enviar un saludo muy especial a Diario La Tribuna y Radio San Cristóbal en su aniversario. Estos medios son esenciales para mantenernos informados sobre acontecimientos que afectan nuestra vida cotidiana y ofrecen una perspectiva cercana y accesible que a menudo no encontramos en los medios nacionales".

Subrayó el rol de los medios locales como puente entre las autoridades y la comunidad, permitiendo una comunicación fluida y efectiva sobre políticas, proyectos y logros. "Esto fortalece la participación ciudadana y la confianza, siendo elementos cruciales para el desarrollo de nuestra comuna", afirmó. Además destacó la diversi-

dad de la provincia de Biobío y la importancia de visibilizar las necesidades y aspiraciones de cada comunidad. "Ambos medios locales ayudan a promover la identidad y la cohesión social", indicó, al tiempo que resaltó su rol fundamental en la difusión de la cultura y las tradiciones, enriqueciendo el patrimonio local. "En Negrete, valoramos profundamente el trabajo de nuestros medios locales, conscientes de su papel vital en la construcción de una provincia más informada, unida y próspera", enfatizó el alcalde.

